



# Banco Sabadell y SabCapital mantienen calificaciones crediticias de S&P

Por: **Alberto Martínez Escamilla** 22 Dic 2020

*La correcta gestión de sus finanzas y su crecimiento en el mercado mexicano, contribuyeron a la calificación de Banco Sabadell y SabCapital*

La calificadora de servicios financieros **Standard & Poor's Financial Services LLC** (S&P) dio a conocer que tanto la institución financiera **Banco Sabadell** como su subsidiaria **SabCapital** mantienen sus calificaciones crediticias en **mxAA** y **mxA-1+**.

Lo anterior se dio gracias a la posición que logró en el **mercado mexicano**, el buen estado de su **cartera crediticia**, la correcta gestión de su **capital y liquidez**, y el desarrollo de productos, servicios y la aplicación de **innovación tecnológica** en pro del modelo customer centric.

Asimismo, la calificadora destacó los esfuerzos de diversificación de **fuentes de fondeo** y la importancia de la entidad en México como subsidiaria estratégica de Banco Sabadell en España.

Al respecto, el director general de Banco Sabadell en México, **Francesc Noguera** comentó:

*“Banco Sabadell sostiene una fuerte posición competitiva, lo cual es reconocido y valorado por los analistas. Estamos muy orgullosos de mantener las calificaciones por parte de S&P, son un reconocimiento al gran esfuerzo de todo el equipo en un año muy complejo”.*

Además, la institución financiera recalcó que la ratificación de estas calificaciones es un reflejo de los **resultados positivos** que ha obtenido en México. Entre sus logros se encuentran colocarse entre los **nueve bancos** con mayor cartera de **crédito a empresas** y el **onceavo** en **crédito total**, ello en 5 años.

Finalmente, con esto superó sus **expectativas de crecimiento** y reafirma su **compromiso** con las personas, empresas y corporativos como aliados para ayudarlos a tomar las mejores decisiones financieras.